
Spiritueux Spirits

MINIMAL LOW ne se contente pas d'afficher des lignes minimalistes; elle réinvente les standards de la verrerie contemporaine. Derrière sa silhouette statutaire 
et compacte se cache une prouesse technique : un poids optimisé de 450 grammes, affirmant un engagement fort pour un design responsable. Avec 
ses proportions audacieuses (hauteur de 168 mm / diamètre de 94 mm), elle est taillée pour l'univers de la mixologie. Sa forme basse et sa prise en 
main intuitive en font l'alliée naturelle des barmen, se glissant aisément dans les racks comme dans les mains expertes. Une bouteille qui prouve que le 
véritable raffinement réside dans la fonctionnalité.

MINIMAL LOW does more than just display minimalist lines; it reinvents the standards of contemporary glassmaking. Behind its distinctive, compact 
silhouette lies a feat of engineering: an optimized weight of 450 grams, affirming a strong commitment to sustainable design. With its bold proportions 
(H 168 mm / Ø 94 mm), it is tailored for the world of mixology. Its low profile and intuitive grip make it a natural ally for bartenders, fitting as effortlessly 
into speed rails as it does in expert hands. A bottle that proves true refinement lies in functionality.

MINIMAL LOW 70 - 75 CL
PREMIUM



CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES TECHNICAL FEATURES

Les éléments techniques figurant sur ce document n’ont pas de caractère contractuel, ils sont communiqués à titre indicatif.
The technical elements contained in this document are for guidance only, and do not form part of the product specification.
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EMBALLAGE PACKING

Contenance Capacity
 
Référence Reference
 
Bague Finish
 
Diamètre bague maxi Maxi finish diameter
 
Diamètre de débouchage Entrance bore diameter
 
Poids Weight
 
Hauteur totale Overall height
 
Section maxi Maxi section
 
Niveau de remplissage Fill height
 
Choix qualitatif Quality
 
Teinte Glass color 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nombre d'articles par couche Bottles per layer
 
Nombre de couches Number of layers
 
Nombre d'articles par palette Bottles per pallet
 
Poids total palette Pallet gross weight
 
Hauteur totale Overall height 
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Niv. 70 cl ± 1 cl à 20°C 

144

12

1728

819 kg

2,20 m

127

12

1524

772 kg

2,20 m

70 cl 23.67 oz

7722

Plate FA SB28

31,5 mm 1.24 in

18,5 mm 0.73 in

450 g 15.87 oz

168 mm 6.61 in

94 mm 3.70 in

44 mm 1.73 in

Standard

 Extra Blanc
Extra White Flint

75 cl 25.36 oz

7826

Plate FA SB28

31,5 mm 1.24 in

18,5 mm 0.73 in

480 g 16.93 oz

168 mm 6.61 in

97,3 mm 3.83 in

44 mm 1.73 in

Standard

 Extra Blanc
Extra White Flint



MINIMAL LOW 
PLAGE DECORABLE DECORATION AREA 
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105.0 mm105 mm

12 mm


